

¡Salve! ¡Salve! ¡Salve!... ¡Sachs!
Estoy seguro de que no cuadrarás el círculo.

Mr. Cambon se tira cada...plancha (no sean ustedes maliciosos) por obra y gracia de su pupilo Plaga, que Dios tira (y ya es tirar).

Pocos días antes de las pasadas elecciones y en los salones de la *Lliga* clamaba el *leader* de la S. A. Imprecisiones y C.^a

En Badalona tendremos una mayoría aclaparadora.

Y en efecto, la elección, nos ha demostrado que Plaga le ha tomado el pelo a Monsieur Cambon.

Porque la mayoría *aclaparadora* ha sido para el bloque de la izquierda que sacó triunfante nueve candidatos, por tres el bloque de *lligueros*, jaimistas, católicos recalcitrantes, etc etc.

Diálogo cogido al vuelo:

— ¿Y de elecciones, qué?

— Pues de elecciones, *ná*.

— ¿En Badalona?

— Bueno.

— ¿En Granollers?

— Mejor.

— ¿En La Garriga?

— Gua...

— ¡Guasón! ¿De modo que Plaga?

— ¡Como *er potito*: *ná!*

— ¡Bien se le preparan las que se avecinan!

— ¡Miau!

— *Ni parole de plus.*

Scianca-Ferro

que en el distrito tercero, como en los primero y segundo, obtuvo ruidosa mayoría la candidatura liberal demócrata.

Por el distrito primero salieron triunfantes los liberales señores Deu, Pujol y Barbany y don Antonio Vila por la Defensa Industrial; por el segundo, los liberales señores Camillo y Raich y por el tercero los liberales señores Estrada y Pagés, y por minoría el católico señor Riera. Este último ha sido reelegido.

«El Vallés Nou» dice de don Juan Más, médico y juez municipal de Parets, que es regionalista. Y no es cierto: el señor Más es liberal adicto a la política de EL DEMÓCRATA.

Que conste.

El sábado próximo pasado estuvo en ésta el Capitán General de Cataluña, don Valeriano Weyler, quien visitó el cuartel donde se aloja el escuadrón de caballería.

Terminada la visita, regresó en el auto de Capitanía, a Barcelona

Según se nos dice, en breve comenzarán las oportunas obras para el emplazamiento de un nuevo local destinado a Cinematógrafo, en la plaza de la Corona.

Federico Ros, a fin de evitar posibles represalias por parte de dicha Gerencia, contra los que no sustentaran su criterio, en tal asunto, optaron muy cuerdamente, los antes mencionados elementos anticaciquistas, retirar su candidatura, protestando empero del proceder del señor Lecante.

A tal fin, en nombre de los candidatos de oposición, nuestro querido amigo, el Médico de este pueblo, señor Pal, dirigió a los electores de Mollet una hoja explicativa de los motivos que les obligaba a retirar su candidatura, en vista de las supuestas coacciones que se hicieron en la Tenería Moderna por parte de su Gerente don Octavio Lecante.

— Aunque en la nota que se ha facilitado del resultado de las últimas elecciones en ésta, figuran tres conservadores y dos radicales, podemos asegurar firmemente que hasta la fecha, los tres primeros no militaron nunca en el partido conservador y sí en el catalanista que acaudilla el cacique señor Ros.

No hay que renegar de los ideales políticos, señores catalanistas.

— No obstante de que insidiosamente se ha dicho que el Procurador de Granollers, señor Bigas, había estado en este pueblo, días antes de las elecciones a fin de ejercer determinada presión a los parceros de casa «Pere Gil», que dicho señor administra, hemos tenido ocasión de comprobar que son en absoluto gratuitas y falsas las imputaciones que a dicho señor se le hacen.

Se ve que nuestros caciques están muy familiarizados con la insidia.

¡Buen provecho!

Corresponsal

Del Ayuntamiento

En la sesión del 13 noviembre se tomaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el acta de la anterior.

Que la Comisión respectiva informe sobre si procede la adhesión de este Ayuntamiento al proyecto de Mancomunidades.

Aprobar la distribución de fondos para cubrir las atenciones del presente mes.

Aprobar varias cuentas de importe, juntas, 2,217'79 pesetas.

Adquirir antecedentes, en poblaciones que se hallen en igual caso, respecto a concesiones hechas a las fuerzas de guarnición, referentes al impuesto de consumos sobre víveres.

Suspender la resolución sobre la renuncia presentada por el señor Robert del cargo de vocal de la Comisión de consumos.

Que el señor Alcalde inquiera sobre el hecho de haberse entrado dos bocoyes alcohol por ruta diferente a la de tránsito legal y en hora intempestiva y sobre los abusos que se cometen en cierto establecimiento de la calle de las Traveseras con los que se molesta al vecindario a altas horas de la noche y que se imponga en ambos casos, si cabe, el correctivo adecuado.

NOTAS LOCALES

Gran animación reinó el pasado domingo en nuestra villa con motivo de las elecciones municipales.

Aunque dábase por descontado el triunfo de la candidatura liberal patrocinada por nuestros amigos los señores Barangé y Torras, despertaba interés la lucha y reinaba expectación por ver el resultado, sobre todo en el distrito tercero, por ser éste reputado feudo de carlistas y conservadores.

El resultado final ha sido patente prueba de que fué sólo leyenda la tal *reputación*, ya

COMARCALES

Badalona

El resultado de las elecciones celebradas el pasado domingo, han sido fiel reflejo de cuanto venimos pronosticando en nuestras anteriores correspondencias, y no de otra manera pudiera traducirse la entusiasta unión de los verdaderos amantes de las libertades todas; conjunción llevada a cabo al imponerse el buen criterio dejando a parte conveniencias partidistas y mirando únicamente el bien de Badalona.

El triunfo de los nueve candidatos de la coalición liberal republicana proporciona al bloque de las izquierdas mayoría en el Consistorio, que les permitirá desarrollar su programa, siendo uno de sus puntos capitales llevar a cabo la tan deseada reforma de Badalona que ha de beneficiar en mucho a nuestra querida ciudad.

— Con expectación se esperaba ver lo que sucedería el pasado domingo, ya que habían circulado rumores y tal vez no desprovistos de fundamento, de que los elementos derechistas habían resuelto promover alteraciones de orden público que, cuando menos, amargaren nuestra victoria.

Las acertadas disposiciones de la primera autoridad gubernativa de la provincia, hicieron que frustraran los planes de los que no se avenían a ser derrotados, y que transcurriera el día de las elecciones sin tener que lamentar el más pequeño incidente.

— Empiezan a barajarse nombres para ocupar la Alcaldía, siendo al parecer el comerciante don Ramón Perejoan, quien tiene mayores probabilidades de éxito, habida cuenta sus condiciones y las simpatías con que verían tal designación los grupos que integran la coalición liberal republicana.

X.

Mollet

A pesar de que los elementos anticaciquistas de este pueblo estaban resueltos a ir a la lucha en las pasadas elecciones municipales, y a tal fin se habían hecho gestiones que permitían augurarles un brillante resultado, como quiera que a última hora parece ser que por la Gerencia de la Tenería Moderna, se hicieron *indicaciones convincentes* a sus obreros, en el sentido de que debía cada uno de ellos dar su sufragio a la candidatura patrocinada por el cacique don

San Feliu de Codinas

Sin incidentes se celebraron en este pueblo las elecciones municipales el pasado domingo.

La única nota digna de mención es que debido a las desmesuradas ansias de triunfo de que estaban poseídos los desaprensivos administradores de nuestra hacienda comunal, que siguen las inspiraciones del señor Plaja, en uno de los distritos, el 3º, que elige tres concejales, resultaron triunfantes tres catalanistas por mayor número de votos de los que en realidad figuran en el censo, lo que motivó, como es natural, que se anularan las elecciones en dicho distrito.

Lógico es que se pretenda ganar legalmente, pero no a fuerza de chanchullos.

— Por morosidad en el ejercicio de su cargo, le ha sido impuesta por el Excmo. señor Gobernador Civil de la Provincia, quinientas pesetas de multa, conminándole que, de no hacerla efectiva dentro el término de cinco días, entenderán del asunto los tribunales de justicia, a nuestro Alcalde, don Domingo Permanyer.

¡Vaya una bromita!

C.

La Garriga

Las elecciones municipales de este pueblo han dado mucho que hablar por la sorpresa que a última hora proporcionó el triunfo a los liberales.

El señor Dachs creyóse con fuerza suficiente para intentar *el copo*, y la realidad vino a demostrarle todo lo contrario; ya que, unidos los republicanos y liberales, consiguieron votación suficiente para desbaratar sus planes y obtener, por ende, las mayorías.

De tal suerte, resultaron elegidos por mayoría un liberal y dos republicanos.

— La unión que accidentalmente hicieron las izquierdas en estas elecciones, da mucho que pensar al señor Dachs y a los suyos, toda vez que destruye la leyenda de que La Garriga es patrimonio de los catalanistas.

Si las izquierdas saben mantener la coalición, no tardarán en ser mayoría en este pueblo.

P.